



新年度スタート！ 新メンバーで活動開始！！

令和5年度 PTA 定期総会を書面にて開催し、書面にて承認をいただきました。表決書のご提出にご協力いただきありがとうございました。5月から今期選出されたメンバーで活動を開始しています。

今年度はコロナ禍とは違う日常が徐々に動き出し、行事が復活したり、活動が再開されたりするかと思います。子どもたちが楽しく安全に学校生活を送れるよう、学年委員、先生方、保護者の皆様とともに工夫していきたいと思ひます。引き続きご協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



専門部会で活動いただいた令和4年度学年委員の皆様、
執行部活動に尽力いただいた役員の皆様、
また、PTA 活動を支えてくださった先生方、保護者の皆様、地域の皆様、
たくさんのご協力をありがとうございました。

お知らせ

体操服リサイクル活動

PTA では体操服・水着のリサイクル活動を行っています。

参観や懇談のタイミングに合わせて回収または配布を行っています。実施日は Google Classroom で配信します。

実施期間中は下足室に回収ボックスを置いています。使わなくなった体操服・赤白帽・学校指定の水着をお入れください。色あせや汚れ、多少のダメージがあっても OK！
多くの皆様のご協力をお願いします。



おねがい

登下校見守り活動が スタートしています！

5月は6年生の保護者の皆様を担当してくれています。

今年度は活動後に報告書の提出をお願いします。各担当学年月の前月末に報告書付きのプリントを配布しますが、緑小ホームページ内の「PTA の部屋」にも同プリントのデータを掲載しております。ご活用ください。

通学路の危険箇所や活動中に気になったことなどを記載して提出してください。皆様からいただいた内容は、今後の活動に役立たせていただきます。

